



秋の行事ハイライト 「文武両道 仲間と共に」

第46回強歩大会（11/11） 保護者や地域の皆様の御協力で、無事に実施できました。



水泳部が九州大会出場（10/1～）

県大会を突破した水泳部の男子7名が、九州大会に出場しました。中間考査直前の沖縄遠征、お疲れ様でした。



クリーンアッププロジェクト（10/11）

生徒会美化委員会が中心になって、学校周辺の美化作業をしました。好天に恵まれ、学校周辺がきれいになりましたね。



みらいアドバイザー委嘱状交付式（10/17）

課題研究の一環で、薩摩川内市からみらいアドバイザーの委嘱を受けて、政策提言を行います。高校生らしい提言が楽しみです。



ミニ・ピリオバトル（10/18～）

7名の生徒が出場し、お気に入りの一冊への熱い想いを語りました。チャンプ本には夢野久著作『少女地獄』が選ばれました。



オータムコンサート（10/18～）

3日間にわたり、吹奏楽部が昼休みに中庭でコンサートを行いました。素敵な演奏をありがとうございました。



男子バスケ部、惜敗！（10/22）

ウィンターカップ県予選準決勝で、接戦の末65-66で敗れました。本当に惜しい結果でした。来年の雪辱を期待します。



芸術鑑賞会（11/1）

演劇「ヘレン・ケラー」を観劇しました。生の演劇に圧倒されつつ、歓声や笑い声此起彼伏、生徒は演劇を楽しんでいました。



漕艇部九州大会（11/4～）

熊本県での九州大会で、女子クォドルプルが決勝5位、男子が決勝6位でした。女子シングルは優勝し、2連覇を果たしました。



ダンス部発表会（11/9）

ダンス部が昼休みに、練習の成果を披露してくれました。キレのあるダンスに観客はくぎ付けになって、拍手を送っていました。



可愛山大学セミナー（11/14）

大学の先生を講師に迎えて開催しました。2年生は英語、福祉、経済、国際文化、心理、看護、医学、理学、工学、農学（化学）、農学（生物）、総合科学、スポーツ科学と多彩な13講座から2つの講義を受講しました。今後の学習や進路選択に活かしてほしいですね。



スポーツ講演会（11/15）

元体操選手でオリンピックメダリストの具志堅幸司さんと村上茉愛さんの講演会が本校で開催されて、貴重なお話を聞きました。



川内高校の制服が変わります！

令和5年度入学生から、制服が新しくなります。これまで、職員だけでなく生徒や保護者の意見も聞いて希望を取り入れながら、選考を進めてきました。現在、ネクタイやボタン等の細部のデザインを検討しているところです。今回の変更のポイントは、次のとおりです。新しい制服をお楽しみに！

- 男女ともブレザータイプに
- ジェンダー平等に（女子もスラックスを選択可能）
- ウォッシュابلに（自宅で洗濯可能）



生徒会との意見交換



シャツのデザイン検討

公式 SNS でも
情報発信中！

